

Editorial



La asociación cultural “Las Cumbres de Montalbán”; el pasado día 2 del mes de diciembre de 2012 cerro su actividad anual, con un Acto-Homenaje celebrado en el Museo Municipal “La Celestina” en honor de nuestro ilustre paisano Francisco Hernández (1517(?)-1587) para hacer patente, una vez más, la trascendencia de la obra hernándina y presentar ante nuestros paisanos y por ende ante todos los lectores de nuestra revista “Crónicas” las Obras Completas de tan insigne pueblano, cuya obra original fue adquirida por el Ilmo. Ayuntamiento en el año 2009, pero que, gracias a las gestiones realizadas por La Junta Directiva de la asociación “Las Cumbres de Montalbán” ante la Excma. Diputación y concretamente en las personas de Doña María Jesús Cruz Arias, directora del archivo de la entidad y de don Julio Porres de Mateo director del departamento de publicaciones de la misma, unido al meticuloso trabajo realizado por el oficial de dicho archivo Don Adolfo Delgado Agudo la obra ha sido digitalizada, logrando con ello facilitar su consulta y sobre todo su difusión a través de los milagrosos DVDs.

Para celebrar tan fausto acontecimiento y bajo la presidencia del Sr. Alcalde Presidente del Ilmo. Ayuntamiento Don Juan Carlos Camacho y ante el numeroso público que llenaba la sala fueron pronunciadas, más que conferencias, sendas clases magistrales a cargo de Doña Victoria Cuevas Fernández, Don Miguel Figueroa Saavedra y Don José Pardo Tomás, sin duda alguna tres de los especialistas españoles más importantes del momento sobre temas relacionados con la vida y obra de uno de los más grandes naturalistas de todos los tiempos: **Francisco Hernández**. En páginas centrales publicamos un amplio reportaje fotográfico sobre el acto.

Queremos felicitar a Don Cesáreo Morón y Doña Dolores González y con ellos al grupo “Semillas del Arte” en el cuarenta aniversario de su fundación, en los que han paseado nuestro folklore y el nombre de La Puebla por toda España y gran parte del continente europeo.

Destacamos también, desde este editorial, el meticuloso trabajo que ha realizado Don José Colino Martínez, asiduo colaborador de esta revista, digitalizando el primer libro de bautismo del Archivo Parroquial y agradecerle la cesión que del mismo ha hecho a esta redacción.

Y para nuestros fieles lectores, colaboradores y patrocinadores que formamos la gran familia “CRONICAS” desde el consejo de redacción os enviamos, de todo corazón, el deseo de unas

**¡FELICES NAVIDADES!
Y UN VENTUROSO AÑO 2013.**

